



**Förderverein Kinder- und Jugendchöre
Aargauer Kantonal-Gesangverein**

Werner Werder, Präsident AKG
Tannhübelstrasse 16, 5212 Hausen

Tel. Mob. 079 416 95 90
e-mail w.werder@akgv.ch
www.akgv.ch

Unterstützungsbeiträge 2014 für Kinder- und Jugendchöre im AKG

Wir freuen uns, im 2014 folgende Unterstützungsbeiträge ausrichten zu können:

Betriebsbeitrag

Fr. 1'000 pro Chor und Jahr

Gesuchserfordernisse:

e-mail an w.werder@akgv.ch mit folgenden Angaben:

- Probenrhythmus des Chores
- Angaben über allfällig geplante Auftritte im 2014 (Datum, Zeit, Ort)
- Bankverbindung

Eingabe-Datum:

31. März 2014

Projektbeitrag für Konzertauftritt

bis max. Fr. 3'500 je Auftritt

Wird das gleiche Konzert mehrmals an verschiedenen Daten aufgeführt, gilt der Betrag für die ganze Konzertsreihe.

Gesuchserfordernisse:

- kurze Beschreibung des geplanten Programmes
- geplanter Auftritt (Datum, Zeit, Ort)
- gewünschter Betrag mit Angabe der Verwendung (oder Budget)
- Bankverbindung

Eingabe-Datum:

jederzeit, mindestens 8 Wochen vor dem Auftrittdatum.

Projektbeitrag für Konzertauftritt mit Singlager/Singwoche/Probenwochenende

bis max. Fr. 5'000, abhängig vom eingereichten Budget

Gesuchserfordernisse:

- Projektbeschreibung
- geplanter Auftritt (Datum, Zeit, Ort)
- Budget mit Einnahmen/Ausgaben
- gewünschter Betrag
- Bankverbindung

Eingabe-Datum:

jederzeit, mindestens 8 Wochen vor dem Auftrittdatum

Für Projektbeiträge ist zusätzlich folgendes zu beachten

1. Die Form des Gesuches für Projektbeiträge ist dem Gesuchsteller freigestellt.
2. Der Förderverein für Kinder- und Jugendchöre im AKG ist auf den Programmen (Flyers) als Sponsor zu erwähnen (inkl. Logo wenn möglich).

Adresse Gesuchseinreichung

per e-mail: w.werder@akgv.ch

Per Post: Förderverein Kinder- und Jugendchöre, Werner Werder, Tannhübelstrasse 16,
5212 Hausen

Veröffentlichung von Konzerten

Auf der Webpage www.akgv.ch werden die Konzertdaten publiziert. Bitte allfällige Flyer rechtzeitig per e-mail zustellen.

Aargauischer Kantonal-Gesangverein
Werner Werder, Präsident

Hausen, 13. Januar 2014